



Seelsorge

Würde einen *Ort geben*

Eine Initiative der Seelsorger:innen der
Kaiserswerther Diakonie



„Würde einen Ort geben“

Zwischen dem 17. März und 6. April 2025 sind rund 20 Königsfiguren von Ralf Knoblauch in der Kaiserswerther Diakonie zu Gast. Alle Mitarbeitenden und Interessierten sind herzlich eingeladen, sich mit der wichtigen Frage auseinanderzusetzen, wie in ihrem Arbeits- oder Lebensbereich der „Würde ein Ort gegeben“ wird. Zudem wird darüber diskutiert, welche Aspekte die Menschenwürde im Alltag gefährden können.

Herzliche Einladung an alle Interessierten zu diesen öffentlichen Veranstaltungen:

Mittwoch, 19. März, 18 Uhr, Mutterhauskirche
Andacht der Schwesternschaft

Mittwoch, 26. März, 18 Uhr, Mutterhauskirche
Andacht der Schwesternschaft
Anschließend: Austausch mit Ehrenamtlichen zum Thema „Würde“

Mittwoch, 2. April, 16 Uhr, Luise-Fliedner-Saal
Vortrag „Der Würde einen Ort geben“
Prof. Dr. Dr. Ralf Evers,
Rektor der Fliedner Fachhochschule Düsseldorf

Samstag, 5. April, 10–13 Uhr Mutterhauskirche
Offene Kirche mit allen Königinnen und Königen

Sonntag, 6. April, 11 Uhr, Mutterhauskirche
Abschlussgottesdienst, Diskussion und Austausch

Veranstaltungsorte:

- Mutterhauskirche, Zeppenheimer Weg
- Luise-Fliedner-Saal im Luise-Fliedner-Haus
Geschwister-Aufricht-Straße 3

Weitere Informationen und Termine finden Sie im Internet unter www.kaiserswerther-diakonie.de/wuerde
Gern können Sie uns auch schreiben: fnk-seelsorge@kaiserswerther-diakonie.de

